

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Kegiatan Organisasi Persaudaraan Setia Hati Terate Terhadap Karakter dan Kecerdasan Emosional Siswa di Sumobito Jombang” ini ditulis oleh Andryana Cahyani Rochmah, NIM.12205183163, Pembimbing: Zainudin S.Ag.,M.Pd.I

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sebuah kegiatan pendidikan nonformal yaitu Organisasi Persaudaraan Setia Hati Terate ini dapat mempengaruhi karakter dan kecerdasan emosional siswa yang ada di Kecamatan Sumobito Jombang.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan ada tidaknya pengaruh kegiatan organisasi persaudaraan setia hati terate terhadap karakter siswa, ada tidaknya pengaruh kegiatan organisasi persaudaraan setia hati terate terhadap kecerdasan emosional siswa dan ada tidaknya pengaruh secara simultan antara kegiatan organisasi persaudaraan setia hati terate terhadap karakter dan kecerdasan emosional siswa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian lapangan (field research) dengan menggunakan metode angket dan dokumentasi. Sampel ditentukan dengan teknik *purposive sampling* secara langsung. Angket digunakan untuk memperoleh data tentang tingkah laku siswa, sedangkan dokumentasi digunakan untuk menelusuri data tentang sampel, sarana dan prasarana serta dokumen ranting. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, uji homogenitas, uji box-m dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: ada pengaruh kegiatan organisasi PSHT terhadap Karakter siswa di ranting Sumobito Jombang, dengan besarnya signifikansi $p= 0,003 < 0,05$ maka H_a diterima. Selanjutnya ada pengaruh kegiatan organisasi PSHT terhadap Kecerdasan Emosional siswa di ranting Sumobito Jombang dengan besar signifikansi $p= 0,001 < 0,05$ maka H_a diterima. Serta ada pengaruh kegiatan organisasi PSHT terhadap Karakter dan Kecerdasan Emosional siswa di ranting Sumobito Jombang dengan besar signifikansinya $0,000 < 0,05$ maka H_a diterima.

Kata Kunci: *Persaudaraan Setia Hati Terate, Karakter, Kecerdasan Emosional*

ABSTRACT

This thesis entitled "The Influence of the Loyal Heart Terate Brotherhood Organization Activities on the Character and Emotional Intelligence of Students in Sumobito Jombang" was written by Andryana Cahyani Rochmah, NIM.12205183163, Supervisor: Zainudin S.Ag.,M.Pd.I

This research is motivated by a non-formal activity, namely the Setia Hati Terate Brotherhood Organization which can affect the character and emotional intelligence of students in Sumobito Jombang District.

The purpose of this study is to explain whether or not the activities of the loyal Hati Terate brotherhood organization have an effect on the character of the students, there is no influence of the loyal Hati Terate brotherhood organization activities on the students' emotional intelligence and there is no simultaneous influence between the loyal Hati Terate brotherhood organizations on the students' character and emotional intelligence.

This study uses a quantitative approach with the type of field research (field research) using questionnaires and documentation methods. The sample was determined by direct purposive sampling technique. Questionnaires were used to obtain data on student behavior, while documentation was used to track data about samples, facilities and infrastructure as well as nagging documents. The data analysis technique used is validity test, reliability test, normality test, homogeneity test, m-box test and hypothesis testing.

The results showed that: there was an effect of PSHT organizational activities on the character of students in nagging Sumobito Jombang, with a significance level of $p = 0.003 < 0.05$, then H_a was accepted. Furthermore, there is the influence of PSHT organizational activities on students' emotional intelligence in Sumobito Jombang's fanfare with a large significance of $p = 0.001 < 0.05$ then H_a is accepted. And there is an effect of PSHT organizational activities on the character and emotional intelligence of students in nagging Sumobito Jombang with a large significance of $0.000 < 0.05$ then H_a is accepted.

Keywords: Brotherhood Faithful Heart Terate, Character, Emotional Intelligence

تجريدي

هذه الأطروحة بعنوان "تأثير أنشطة منظمة الإخوان المخلصين للقلوب المتوترة على شخصية ودكاء الطلاب الموسيقيين في سومويتو جومبانغ" كتبها أندريانا كاهياني روشما ، NIM. 12205183163 ، المشرف: زين الدين M.Pd.I ، S.Ag

كان الدافع وراء هذا البحث هو نشاط تعليمي غير رسمي ، وهو منظمة الإخوان المخلصين ل ترابط القلب والتي يمكن أن تؤثر على شخصية الطلاب ودكائهم العاطفي في منطقة سومويتو جومبانغ.

الغرض من هذه الدراسة هو توضيح ما إذا كان تأثير أنشطة منظمات الأخوة المخلصة على شخصية الطلاب أملا ، وما إذا كان تأثير أنشطة منظمة الأخوة المخلصة على الذكاء العاطفي للطلاب أم لا ، وما إذا كان هناك تأثير مترامن بين أنشطة منظمات الأخوة المخلصة للقلوب المكررة على شخصية الطلاب ودكائهم العاطفي.

يستخدم هذا البحث منهجا كمي مع نوع البحث الميداني (البحث الميداني) باستخدام أساليب الاستبيان والتوثيق. يتم تحديد العينة من خلال تقنية أخذ العينات الهادفة مباشرة. تستخدم الاستبيانات للحصول على بيانات حول سلوك الطلاب ، بينما يتم استخدام الوثائق لتتبع البيانات حول العينات والمرافق والبنية التحتية ووثائق الفرع. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي اختبار الصلاحية ، اختبار الموثوقية ، اختبار الحالة الطبيعية ، اختبار التجانس ، اختبار مربع-م واختبار الفرضية.

أظهرت النتائج أن: هناك تأثير للأنشطة التنظيمية ل PSHT على شخصية الطلاب في فرع سومويتو جومبانغ، مع حجم دلالة $p = 0,003 > 0,05$ ثم يتم قبول H_a . علاوة على ذلك ، يتم قبول تأثير أنشطة منظمة PSHT على الذكاء العاطفي للطلاب في فرع سومويتو جومبانغ مع أهمية كبيرة $p = 0,001 > 0,05$ ثم H_a . بالإضافة إلى تأثير أنشطة منظمة PSHT على الشخصية والذكاء العاطفي للطلاب في فرع سومويتو جومبانغ مع أهمية كبيرة من $0,000 > 0,05$ ثم يتم قبول H_a .

الكلمات الرئيسية: الأخوة المخلصة للقلب المضطرب ، الشخصية ، الذكاء العاطفي